

"Estamos listos para la guerra sucia del PRI", revira Álvarez Máynez

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez arremetió en redes sociales contra el Partido Revolucionario Institucional (PRI) por denunciar su registro como aspirante a la Presidencia de la República. Sin embargo, el también coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados advirtió "estamos listos para la guerra sucia del PRI. ¡Que sigan enseñando el miedo que nos tienen!".

https://laverdadnoticias.com/politica/Estamos-listos-para-la-guerra-sucia-del-PRI-revira-Alvarez-Maynez-20240113-0110.html